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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei dem Aufbau und der Abwicklung des 

Digitalpaktes an den Schulen der Stadt Kassel? 
 
2. Welcher Betrag wird von den im Digitalinfrastrukturfondsgesetz für Hessen 

bereitgestellten rund 372 Mio. Euro den Schulen der Stadt Kassel zugute 
kommen? 

 
3. Wie weit ist die Medienentwicklungsplanung in den Kasseler Schulen 

gediehen? 
 
4. Welche Unterstützungsmaßnahmen bietet der Schulträger bei der 

praktischen Umsetzung des Digitalpaktes Schule? 
 
5. Welche Funktionen im „Schulportal“ stehen bereits zur Verfügung, welche 

befinden sich noch im Aufbau? 
 
6. Wann wird die Erarbeitungsphase dieses neuen Medienbildungskonzeptes 

abgeschlossen sein und wann soll mit der Evaluation begonnen werden? 
 
Nach Beantwortung der Nachfragen der Ausschussmitglieder durch 
Stadträtin Gote und Herrn Heger, Amt für Schule und Bildung, erklärt 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 


